



# 6月の園だより 《実籾保育園》



関東もついに梅雨入り。なかなか戸外へ出られない日が続きますが、雨の合間をみて散歩へ行けたらと思います。5月入園のお友だちも園生活になれ、どこのクラスからも賑やかな声が聞こえてきます。園内には子どもたちが楽しんで作った作品がたくさんあり、こちらも賑やかです。疲れが出やすい季節なので、保護者の方がお休みの時は一緒にゆっくり休んでくださいね。今月も元気に過ごしましょ

## ◎今月のねらい ☆子どもの様子

### 【入園するお友だち】

6月より新しいお友だちが増えます。

0歳児

きくち りんかさん

宜しく申し上げます。

### 【退園するお友だち】

5月末で退園し、6月から新しい保育園に通うことになったお友だちです。

1歳児 すずき せいたくん

短い間でしたが、一緒に遊べて楽しかったですね。

7/24(土)に予定していた親子夏祭りですが、新型コロナウイルス感染が落ち着いていない状況なので、今年度も通常の保育時間の中で職員と子どもたちで行いたいと思います。

### 【0歳児】

◎生活リズムを大切にして、生理的欲求を満たすことで心地よい生活を送る  
◎体調や気温に留意して、梅雨期を気持ちよく過ごす

☆生活リズムにもすっかり慣れ、はいはいやつかまり立ちを沢山するように、とても活発的になりました。ベビーカーでのお散歩も1歳児さんと一緒にバギーに乗って行くようになり、お友だちと一緒になのでとても楽しそうです。これから梅雨に入りますが、気温や体調の変化に気を付けながら、快適に過ごせるようにしていきたいです。

### 【1歳児】

◎梅雨期を健康に過ごし、好きな遊びを十分に楽しむ  
◎少しずつ活動の幅を広げ、身の回りのことや自然に興味を持つ  
☆5月から新しいお友だちも増え、12人での生活が始まりました。新入園児も泣かずに過ごす時間が日に日に増え、好きな玩具を見つけて遊んだり、お散歩で電車を見るとにこにこでバギーの中から手を振っていました。製作では高月齢児は自分でスタンプ、低月齢児は足形をとりました。スタンプチームはペタン！ペタン！と声を出しながら上手にしっかり押すことができ、「上手～！」と褒められると得意げに。足形チームも「なんだ？」と不思議そうな顔をして押していましたが、嫌がらずにできました。お絵描きも楽しんで

### 【2歳児】

◎梅雨期の健康に留意し、気持ちよく過ごせるようにする  
◎保育者や友だちと一緒に好きな遊びを楽しむ

☆新しい環境にも慣れ、日々の生活リズムも確立し、子どもたちの行動も活発になってきました。天気の良い日は戸外に出るのを楽しみにしています。お散歩ではお友だちと手をつなぎ、公園では春の自然に触れ、草花摘みや虫探しに夢中です。発見した虫に触れる子、見ているだけで満足している子とそれぞれですが、手に乗せてお友だちに「さわってごらん？」「かわいいね～」と見せて会話している姿は微笑ましいです。今後もお友だちとの関わりや興味がどのように広がっていくのか楽しみです。

### 【今月の予定】

8日 身体測定  
16日 避難訓練



### 【6月生まれのお友だち】

9日

とみおか しゅんとくん

17日

もぎ かいとくん

18日

いしばし えいとくん

